

明和児童クラブだより

第4号
2022年

7月11日発行
(文責) 鷲頭

児童が七夕の飾り付けを・・・

主に土曜日に登所している児童が中心になって、職員とともに七夕の飾り付けをしてくれました。一年生の部屋には、一年生が書いてくれた願い事が、たくさん飾られています。



熱中症対策も、コロナ対策も

例年になく、早い梅雨明けとなりました。今後も猛暑が予想されることから、児童クラブでは、熱中症予防にむけて、日によっては、外遊びを自粛したり、外で遊べる場合も、激しい運動はさけるように声掛けをしてくれています。

また、新型コロナウイルスの感染状況がまた増加傾向に転じていることも大変心配な状況です。小学生以上のマスク着用については、国が示しているマスクをはずしてもいい要件は、屋外で2m以上離れることや声を出さないこととなっていますが、実際の子どもたちの動きからすると難しい要件となっています。

児童クラブとしては、熱中症対策とコロナ対策のバランスをとりながら、今後も子どもたちへの指導をしていきたいと考えています。

児童クラブの部屋等の新設について

前号でもお知らせしましたが、幼稚園の体育館を取り壊したあとに、幼稚園の遊戯室と児童クラブの保育室（3部屋）及び事務室が一体となった建物を新築することになりました。現段階での予定では、8月には、体育館の取り壊しが始まり、9月には、新しい建物を建設する工事が始まる予定です。完成は、今年度の3月中を予定しております。今後は、何かとご不便をおかけすることもあるかと思いますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

(夏休み関連の連絡)

1. お弁当について

①お弁当を持たせていただけのご家庭へ

児童が持参した弁当は、ロッカーの中で保管することになりますが、日によっては、かなり高温になる場合もありますので、**お弁当が、いたまないように、保冷剤を使用するなどの配慮**をお願いいたします。

②宅配弁当を利用のご家庭へ

宅配弁当のメニューは、7月の第3週、7月の第5週、8月の第2週と3回に分けて、2週間分を配付することになりました。ただし、メニューをご覧いただいてからすぐにキャンセルの締切日となっていますので、ご確認いただき、**キャンセルは必ずメールでお願いします**。宅配弁当の希望者には、その都度、メニューが入った封筒を配付します。

2. 夏休み中の催し物について

例年、児童クラブでは様々な催し物を開催しており、昨年度もコロナ感染予防対策を講じながら、いくつかの催し物を開催しました。

しかし、今年度は、体育館工事の影響もあり、催し物を開催するための部屋の確保が、厳しい状況になっております。現在も、どうにかならないか、方策を考えているところですが、現状では、催し物の開催は難しい状況ですので、どうかご理解いただければ幸いです。

来年度の会員継続希望等に関する調査について

6月29日付けで依頼させていただいている標記の調査ですが、すでに、多くの方にご提出いただいているところです。来年度は、利用料の値上げなどご迷惑をおかけしますが、それらもお考えあわせのうえ、お答えいただければ幸いです。**調査の締め切りは、7月25日（月）**になっておりますので、よろしくお願いいたします。

今年度最初の避難訓練を実施しました！！

6月24日（金）の16時30分から、予定どおり今年度第1回の避難訓練を実施しました。今回は、地震を想定しての避難訓練で、以下のように行いました。

(1) 事前指導

児童に、「お・は・し・も」の約束（押さない、走らない、しゃべらない、戻らない）の指導、避難経路や避難場所、身を守るポーズ（「ダンゴムシのポーズ」）の説明などをしました。

(2) 地震発生時の園内放送による行動



「ダンゴムシのポーズ」で身を守りました

(3) 外への避難開始



園内放送により、外に出て避難場所へ

(4) 避難場所で避難確認と振り返り

全員の避難を確認した後で、避難訓練を振り返り、講評しました。

今回の避難訓練は、暑い日であったにもかかわらず、児童は真剣に、素晴らしい態度で取り組みました。



「ダンゴムシのポーズ」で
身を守りました

園内放送により、外に出て避難場所へ